



# EKO Dolan

@mjaquaholics #CadaTrozoCuenta

ONG | SOSTENIBILIDAD | ECOLOGÍA

## Sobre nosotros

Somos Míša y Jirka, pareja de la Republica Checa que se dedica a viajar y proteger el medio ambiente recogiendo basura, realizando limpiezas en grupo y dando charlas educativas.

Hasta ahora visitamos con este proyecto 11 países y educamos miles de personas. Además enfocamos nuestro contenido en consejos para vivir de forma más sostenible y promoviendo la unidad entre todos los humanos porque la contaminación no respeta las fronteras.



50% Centroamerica  
30% EE.UU.  
10% America del Sur



Alcance



Engagement

## SEGUIDORES

390K

TIKTOK

87K

INSTAGRAM

50K+

INTERACCIONES  
MENSUALES

500K+

VISTAS  
MENSUALES

## COLABORACIONES ANTERIORES

4OCEAN



PLANET HEROES



# Referencias

El Herald, Honduras

## ¡Dan el ejemplo! Turistas de República Checa recogen basura de las calles capitalinas

El próximo sábado 4 de junio a las 3: 30 de la tarde continuarán las labores de limpieza en el sector la colonia Hato de Enmedio

[Leer el artículo](#)

La Prensa, Nicaragua

## Mikaela y Jorge, los turistas “recoge basura”

Una pareja europea decidió viajar con bajo presupuesto por América Latina para crear conciencia a través de la recolección de basura y las redes sociales. Nicaragua es el séptimo país en su lista de limpieza

[Leer el artículo](#)

Por Redacción Domingo

Publicado 17 de julio de 2022 12:00 AM



### Greenfluencers Dolan, la pareja que recogió basura por toda Centroamérica

Duración del audio 10:12

El matrimonio Dolan en Lahošť, Chequia | Foto: Jana Vitásková, Český rozhlas

[Leer el artículo](#)



Charla educativa en Monterrico, Guatemala



Para que nuestras charlas sean más divertidas, hacemos pequeñas competencias, por ejemplo, quién puede clasificar correctamente la basura

Estamos muy agradecidos por la visita de Mishell y Jorge a nuestra organización [www.goguatemala.org](http://www.goguatemala.org) en la Zona 18 de la Ciudad de Guatemala una experiencia muy especial para nuestros niños los cuales aprendieron y se divertieron mucho durante la visita de nuestros amigos.

Nunca antes los niños habían aprendido de esta forma estuvo excelente.

Muchas gracias por la enseñanza a otro nivel.

Lo más importante es la conciencia de mantener nuestro lugar donde vivimos limpio. Los bendecimos de todo corazón y deseamos que todo marche bien para ustedes. Muchas gracias.

*Alex Mendéz*

*(Pastor, director de GoGuatemala)*

La actividad realizada en la institución ha sido de gran beneficio, pues incide en la concientización sobre la importancia de reciclar ya que es una de las acciones que no solamente les permiten a los estudiantes y maestros reutilizar materiales plásticos, que en nuestro entorno pueden ser reutilizados para otros usos. También se debe resaltar la importancia de contribuir a cuidar el medio ambiente, y que los mismo estudiantes serán replicadores en sus contextos familiares y sociales, generando así relevancia en el desarrollo de la misma.

Cabe señalar que el llevar a cabo estas actividades como el reciclaje promueve el accionar de la misma comunidad educativa, la cual toma un papel trascendental en la formación de los alumnos de manera significativa, Coincido con los ponentes en concientizar a las personas sobre la importancia que el reciclar tiene, y en nuestro medio social con mayor razón.

*Martin Romeo Monterrosa Rodriguez*

*(Complejo Educativo, Santa Ana, El Salvador)*